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　令和2年11月臨時会を11月12日に開催しました。市長提出議案2件、議員発議案
1件を審議し、いずれも承認・可決しました。

　香取おみがわ医療センター附属看護専門学校のあり方について、
より一層の調査・検討を行っていく必要があると考え、特別委員会
を設置するものです。特別委員会は20人で構成し、委員長に高木
寛議員、副委員長に加藤裕太議員を選出しました。
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発議案第1号　 香取おみがわ医療センター附属看護専門学校のあり方検討特別委員会の設置について

香取おみがわ医療センター附属
看護専門学校のあり方を考える

1

2

3

議案第12号　香取広域市町村圏事務組合規約の一部を改正する規約の制定に関する協議について

ごみ処理に多古町も加入

香取広域市町村圏事務組合が共同処理する事務へ加入

匝瑳市ほか二町環境衛生組合のごみ処理業務等は終了しますが、一
般廃棄物最終処分場の浸出水の水質等が廃止基準に適合し廃止でき
るまでは継続して施設の管理が必要であり、また、火葬場に関する
事務も共同処理をしているため、引き続き加入することになります。

A

多古町が香取広域市町村圏事務組合のごみ処理事業に加入後も、匝
瑳市ほか二町環境衛生組合の一般廃棄物最終処分場の管理運営に加
入したままの理由は。

Q

共同処理を行う
伊地山クリーンセンター

議案第10号　財産の無償譲渡について（香取市なのはな苑デイサービスセンター）
議案第11号　財産の無償貸付けについて（香取市なのはな苑デイサービスセンター敷地）

なのはな苑デイサービスセ
ンターを㈱楽天堂へ移譲

建物を無償譲渡、用地を無償貸し付け

法的根拠はありませんが、施設の事業内容等を検討し20年間とし
ました。新たな事業の実施は、事業者との協議となります。

A

土地の貸し付け期間が20年とのことだが、どのような法的根拠で年
数を決定したのか。譲渡後、新たな事業を実施することは可能なのか。

Q

移譲が決まった
なのはな苑デイサービスセンター

香取おみがわ医療センター附属看護専門学校

コロナ禍の影響を受ける観光地

議案第3号　香取市特別職の職員の給与並びに旅費及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の制定について

新たに政策アドバイザー
を設置

外部専門家の知識を活用

5人の予定です。業務内容は、例として新型コロナウイルス感染症
の感染防止に関する専門家からのアドバイスやポストコロナを見据
えての冷え込んだ観光事業の回復、農産物等のブランド化などに対
して適切な助言、アドバイスをいただくことを想定しています。

A

新たに設置する政策アドバイザーは何人か。また、どのような業務
を行うのか。

Q

議案番号 議案名 主な内容 審議結果 賛成（人） 反対（人）

議案第1号 専決処分の承認（一般会計
補正予算）

予算総額に5,326万3千円を
追加し、補正後の総額を421
億3,186万4千円とする。生
後6カ月から小学校6年生ま
での子ども、および妊婦等を
対象にインフルエンザ予防接
種費用の一部助成経費を計上

承認 21 0

議案第2号 専決処分の承認（病院事業
会計補正予算）

新型コロナウイルス感染症対
応従事者慰労金として1,435
万円を追加

承認 21 0

発議案第1号
香取おみがわ医療センター
附属看護専門学校のあり方
検討特別委員会の設置

香取おみがわ医療センター附
属看護専門学校のあり方を検
討するため特別委員会を設置

可決 21 0
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